



Entrada del Santo Sepulcro el Viernes Santo del año pasado en la capilla de San Jerónimo. :: ALMEIDA

La Vera Cruz solicita a la Universidad que el Sepulcro vuelva a entrar en la capilla

La hermandad decana de la Semana Santa quiere que se repita el paso de Cristo Nuestro Bien por el interior del edificio histórico de la institución

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

SALAMANCA. Fue uno de los momentos más especiales de la Semana Santa de 2015 y así lo atestiguan todos aquellos que lo vivieron. Con motivo de los 400 años de la procesión del Santo Entierro en la tarde del Viernes Santo la cofradía de la Vera Cruz solicitó y obtuvo el permiso de la Universidad de Salamanca para que el Santo Sepulcro entrara en la capilla de San Jerónimo del edificio histórico de la Universidad. Momento que se quiere repetir este año, en el que se cumplen los cuatro siglos de la procesión del Encuentro del Domingo de Resurrección.

De ahí que la hermandad decana de la Semana Santa de Salamanca haya vuelto a solicitar ese permiso para que el Sepulcro con la imagen de Cristo Nuestro Bien cru-

ce por la Universidad y, tras el acto en la capilla, regrese a la procesión del Santo Entierro por la puerta que da a la plaza de Anaya mientras el resto de pasos continúan con el recorrido normal. Así lo confirmó ayer el hermano mayor, Antonio Santos, que espera para pocos días antes del inicio oficial de Semana Santa el pláacet de la junta de capilla de la Universidad.

Asimismo, la Vera Cruz tiene intención de solicitar a los vecinos de

la ciudad que engalanan las calles durante el Domingo de Resurrección, para dar más realce a la procesión del Encuentro, en la que participará la banda de música del acuartelamiento militar General Arroquia. La hermandad dará a conocer más detalles de lo organizado para celebrar los cuatro siglos de la procesión cuando se acerque el Domingo de Resurrección, de modo que no se interfiera con los actos penitenciales de los días previos.

Estreno de la marcha compuesta para el Encuentro

El sábado 5 de marzo, a las 20.30 horas en la iglesia de la Purísima, la Banda de Música de Alba de Tormes dirigida por Mario Vercher, ofrecerá un concierto de marchas procesionales. Durante el transcurso del mismo, se estrenará una composición dedicada a la Procesión del Encuentro, obra del maestro Manuel Rico,

autor de renombradas marchas procesionales como 'Aurora Frontale'. En dicho concierto, se podrán volver a escuchar varias de las composiciones dedicadas a la Cofradía de la Vera Cruz. Asimismo, ya está disponible el disco 'La Cruz Divina', que recoge las diez marchas premiadas y finalistas del Concurso de Composición de Marchas Procesionales celebrado el pasado año. Se puede adquirir en establecimientos como Musical Iglesias y las librerías Víctor Jara, Hydria y Ars.